
Im Rahmen seiner Sitzung am 25.10.2017 stimmte der Stadtrat mehrheitlich dem im Betreff 
genannten Antrag zu. 
 
Im Rahmen der Sitzung des Ausschusses für Wissenschafts- und Wirtschaftsförderung 
sowie am 29.05.2018 erfolgte eine Präsentation des „Masterplanes für die Innenstadt -  
Aktueller Stand der Umsetzung“. 
 
 
Ich frage: 
 
 
1. Wurde der damals vorgestellte Masterplan für die Innenstadt fortgeschrieben? 
 
2. Wie stellt sich der aktuelle Stand dar? 
 
3.  Was planen Stadtverwaltung und die Stadtmarketing GmbH aktuell und für die 

Zukunft, um die Attraktivität der Innenstadt weiter zu erhöhen? 
 
 
gez. Christoph Bernstiel 
Stadtrat 
 


